

Base Científica Antártica uruguaya sin suministro eléctrico



Imagen: Internet.

Montevideo, 20 ene (RHC) La Base Científica Antártica Artigas, de Uruguay, está sin suministro eléctrico debido a una falla en su sistema de generación, trascendió este sábado.

Así lo informó el Instituto Antártico Uruguayo en un comunicado publicado en su página web y sus redes sociales.

El instituto indicó que el pasado jueves 18 de enero “se produjo una falla en el sistema de generación de la Base Científica Antártica Artigas ocasionando un corte de energía en casi la totalidad de las instalaciones”.

Precisó que los equipos técnicos del Instituto y de la empresa estatal de electricidad, UTE, “están trabajando coordinadamente desde el incidente, para solucionar lo antes posible la falla”.

El comunicado da cuenta que el personal de dotación y científico, “se encuentra en perfectas condiciones, tomándose las medidas necesarias para su seguridad personal”.

La Base Científica Antártica Artigas (BCAA) fue fundada el 22 de diciembre de 1984. Está ubicada en la bahía Maxwell, península Fildes, isla Rey Jorge, archipiélago Shetland del Sur. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).



Radio Habana Cuba